

Cuba: Elogian encuentro iberoamericano de Endourología



La Habana, 9 nov (RHC) El coordinador general del V Encuentro Iberoamericano de Endourología, Ondas de choque y Cirugía Laparoscópica, Mariano Castillo afirmó este 9 de noviembre, en La Habana, que la cita ha respondido a las expectativas trazadas.

El también jefe del Grupo de Urología de Cuba, añadió que el evento, que sesiona paralelo al XXI Congreso Urología 2017 en el Palacio de Convenciones, contribuye a elevar el nivel científico de los urólogos cubanos.

En diálogo con la **agencia Prensa Latina**, el experto dijo que prestigiosos profesores de la especialidad del mundo han podido conocer el quehacer de la mayor isla de las Antillas, en esa materia.

Reconoció que el encuentro elevó su nivel con el aporte del presidente de la Confederación Americana de Urología, Jorge Gutiérrez, y de los académicos Octavio Castillo (Chile), Néstor Piaggio (Argentina) y el brasileño Clovis Fraga.

"La cita incluyó la presentación de casos clínicos, así como un simposio de Endourología y otro de Laparoscopia", apuntó el jefe del Servicio de Litotricia y Endourología del hospital Hermanos Ameijeiras, de la capital cubana.

Igualmente resaltó el curso precongreso impartido en esa área asistencial sobre Laser y cirugía flexible en cálculo de la vía urinaria y Tratamiento de próstata con láser con la asistencia de 100 personas.

El XXI Congreso Urología 2017 concluye este 9 de noviembre luego de tres días de sesiones para aunar criterios sobre los procedimientos a seguir en pos de la calidad de vida de los pacientes con afecciones del tracto genitourinario.

En el contexto se celebró la III Jornada de Urología Pediátrica y la III Jornada Internacional de Enfermería Urológica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/147007-cuba-elogan-encuentro-iberoamericano-de-endourologia>



Radio Habana Cuba